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Une ascension dans les méandres rocheux de cette colline vous donne accès au sommet, d’où on aperçoit la cheminée
du brûleur de l’ancienne scierie. Poursuivez ensuite votre parcours vers le lac de la montagne.

An ascent in the rocky meanders of this hill gives you access to the summit, from where one can see the old sawmill’s burner. 
Then continue your path towards lac de la montagne.

SENTIER DU LAC DE LA MONTAGNE BOUCLE / LOOP : 3,5 KM (1H - 1H15)
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Tronçon reliant le centre d’interprétation du doré aux sentiers menant vers la rivière Gatineau. Parcourez des collines de 
forêts feuillues en alternance avec di�érents types de marais, vous permettant d’admirer les paysages typiques au sud
du réservoir Baskatong. 

Section connecting the walleye interpretation center to the trails leading to the Gatineau River. Travel through rolling hills
of hardwood forests alternating with di�erent types of marshes, allowing you to enjoy the typical landscapes south
of Baskatong Reservoir.

SENTIER DU DORÉ TRACÉ LINÉAIRE / LINEAR PATH: 9,2 KM (1H30 - 2H)
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Ce court sentier en périphérie du centre d'interprétation vous donnera un aperçu des environs 
et des abords du réservoir Baskatong. Si vous êtes chanceux vous apercevrez peut être au 
bord de l'eau un spécimen de tortue peinte !

This short trail on the outskirts of the interpretation center will give you a glimpse of the 
surroundings and of Baskatong reservoir. If your'e lucky you might even spot a painted turtle 
by the water ! 

SENTIER DE LA TORTUE BOUCLE / LOOP : 300 M (5 MIN.)
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Municipalité de Grand-Remous : 819-438-2877   |   Localisation pour urgence 911 :
• Coordonnées géographiques : 46°39'04.09"N    75°51'03.33"O
• Adresse civique utilisable : 506 chemin Baskatong, Grand-Remous (Qc) J0W 1E0
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